

今までありがとう！

記事でも紹介したよっくんのお別れ会の写真をご覧ください！



地域の方から…



29日(水)、地域の人たちのご厚意で「大元中央公園」に飾る「短冊」(七夕)に願い事を書かせてもらいました！

※AMIの「七夕」準備は4日(月)～行います！

ぱるノート紹介

きょう こうえんで しまと あそんだのが
たのしかった

1年 元井 はんな
⇒しまちゃんと遊んだことをぱるノートに書いていたはんな
ちゃん。いったい何をして遊んだのかな～♡

.....

今日は かじわらあおいと いみのわからないド
ッジボールをした。いがいとたのしかったので、ま
た木曜日にやりたいです。

4年 米井 さくた
⇒いみのわからないドッジボール…。どんなルールなんでし
ょうか…？指導員も気になっているので、教えてもらおう
と思います！(笑)

.....

今日はケイドロをした。13人中の7人がおにで
8人がにげだった。

5年 池本 めい
⇒毎日、「ケイサツ」・「ドロボウ」ともにアツい戦いが繰り
広げられています！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

- 夏休みの予定表を配付しています。期限は13日(水)となっていますので、提出をよろしくお願いいたします。質問等ありましたら、スタッフまでお尋ねください。
- 虫捕りをして遊ぶお子様が増えています。そのため、お家から虫捕り網を持ってきていただいても構いません。持ってくる場合は、必ず分かりやすいところに名前
の記入をお願いいたします。また、遊んでいる際の故障・破損等につきましては、責任を負いかねますのでご了承ください。